

Margarete Junk

# Mädelberufe in vorderster Front

Über Hauswirtschaft, Säuglings- und Krankenpflege zur Volkspflege

116 Seiten, kartoniert RM. 2.50

Über 350000 Mädel kommen dieses Jahr ins Pflichtjahr. Alle diese Mädel und ihre Eltern beschäftigt die Frage: Wie kann das Pflichtjahr abgeleistet und wie kann es in die spätere Berufsausbildung und Berufsausübung mit hineingestellt werden? In Tausenden von Mädeln lebt der Wunsch, sich später einem spezifisch fraulichen Beruf — den pflegerischen und sozialen Frauenberufen — zuzuwenden. Die gerade Entwicklung, die vom Pflichtjahr über die Kranken- und Säuglingspflege zum Beruf der Volkspflegerin in seinen verschiedensten Betätigungsmöglichkeiten führt, wird von Dr. Margarete Junk in sehr klarer und lebendiger Weise gezeigt. Aber auch alle Zwischenberufe auf dem Wege zur Volkspflegerin, die als eigene Berufe ergriffen werden können, werden mit ihren Voraussetzungen, Ausbildungswegen, Aussichten und Art der Tätigkeit eingehend geschildert. Die aufschlußreichen Darstellungen, die aus jahrelanger Tätigkeit als Berufsberaterin entstanden, werden aufgelockert durch geschickt eingeflochtene Reportagen aus der praktischen Berufsausbildung und -ausübung.

Ein wichtiger und unentbehrlicher Ratgeber für

die Berufswahl jedes jungen Mädels



*Union Deutsche Verlagsgesellschaft Stuttgart*